

Regensburg: "Wir sind Kirche" begleitet Missbrauchs-Prozess mit Mahnwache

Die Organisation „Wir sind Kirche“ will den morgen in Regensburg beginnenden Missbrauchs-Prozess gegen den ehemaligen Pfarrer von Riekofen mit einer Mahnwache begleiten. Damit wollen die kritischen Katholiken ein Zeichen gegen Vertuschung und Verantwortungslosigkeit setzen. Schon mehrmals habe die Regensburger Bistumsleitung in Fällen des sexuellen Missbrauchs durch Geistliche völlig inakzeptabel gehandelt. Außerdem fordert „Wir sind Kirche“ ein klares Eingeständnis von Bischof Müller, das Fehler gemacht wurden und eine Entschuldigung an die Betroffenen.

Zuletzt geändert am 12.03.2008